

今、教育が熱い！ 教育月間の取り組み

みんなで教育を考える



盛況だった教育の集い

10月11日、南部町公民館さいはく分館で第1回南部町教育の集いを開催しました。約120人が参加し、永江教育長の基調報告の後、元広島文教女子大学教授の生住昭人先生が「教育と学習の違い」「ヒトと人間の違い」などについて、ユーモアを交えながら話されました。

その後、学校教育部会と社会教育部会に分かれ、南部町教育の現状と課題について熱い意見が交わされました。

南部町の学校へ行こう！

町内一斉公開日の10月6日、小中学校が共同で5校を巡るバスツアーを計画し、25人の参加がありました。矢吹教育委員長に各学校の説明を聞き、校歌を歌った後、学校を參觀しました。

参加された方は「久しぶりに学校の中を見て楽しかった」「もう一度授業が受けたい」と各学校の特色を身近に感じた一日となりました。また、会見小学校では学校給食をみんなで味わいました。



校舎内を見てまわる参加者の皆さん

会見第二小学校区民作品展



会見第二小学校では、10月6日、7日に地域と学校の共同作品展を行いました。共同での展示は今年初めて、地域の方の作品は竹とんぼ、手芸、洋裁、ジグソーパズル、生け花など多岐にわたり、子ども達をはじめ訪れた人の目を楽しませました。

赤ちゃんとのふれあい体験

10月6日、20日、鳥取大学の高塚人志准教授を講師に、西伯小学校で5年生と赤ちゃんとのふれあい体験授業が行われました。たくさんの方の赤ちゃんと保護者の方に協力していただき、児童たちは命の大切さや人との関わり方を学ぶことができました。



赤ちゃんとの関わり方を学ぶことができました。

はじめまして！外国語指導助手のジェシカ・レイン・パーカーです

外国語指導助手(ALT)にジェシカ・レイン・パーカーさんが2学期から就任されました。

日本語と日本文化に興味を持っているというジェシー先生(愛称)。町内で見かけたら、どんどん声をかけてください！

Hello!
I am so excited to be in Nanbu Town!
I want to learn more about Japan and meet lots of people!
こんにちは！私は、南部町へ来てとてもわくわくしています。私は、日本についてもっと学び、たくさんの人たちに出会いたいと思っています。
ジェシカ レイン パーカー
Jessica Layne Parker

